

Dirigente del PN coincide con la DC

CONCEPCION (Mario Aravena M.).- El presidente provincial del Partido Nacional, aquí, abogado Juan Eduardo King, señaló ayer que coincidía "plenamente con el discurso de Patricio Aylwin" y llamó a que "todos los demócratas deberemos trabajar unidos para triunfar con el "no".

King declaró también que "ya no hay dudas. Desde hoy el país entra a la encrucijada definitiva del "sí" o el "no".

El ex parlamentario expresó que el trabajo por el "no" debe materializarse, "haciéndose un sólo equipo, en que esté incluida la centroderecha -única forma de ganar-, bajo el esquema de pactar ahora mismo el texto constitucional de reemplazo, el programa básico del futuro gobierno común y, en lo posible, la designación del hombre que nos representará".

Presentada lista de SD

Militantes de la Social Democracia Chilena dejaron presentada ayer ante el presidente y el Tribunal Supremo de esta colectividad una lista de candidatos para las elecciones internas que se realizarán los días 14, 15 y 16 del presente mes.

Integran la nómina de postulantes para la nueva directiva de la SD Arturo Venegas, para el cargo de presidente; Alvaro Salamero, Hernán Jiménez, Carlos Soya y José Quezada, para vicepresidentes; Leván Muñoz, como secretario general, y Raúl López para el puesto de subsecretario general.



El dirigente Pablo Longueira, presidente de la Lista A de Renovación Nacional, (al centro) dijo que esta lista está basada fundamentalmente en el trabajo a nivel de poblaciones. En la foto Longueira junto a otros delegados de la lista que representa al Distrito 1 formado por Santiago, Independencia y Recoleta.

La integran 14 candidatos

Pablo Longueira llamó a apoyar lista A de Renovación Nacional

Un llamado a todos los profesionales, comerciantes, industriales y dueños de casa de los sectores de Santiago, Recoleta e Independencia, que forman el Distrito 1, para que apoyen a los 14 candidatos que integran la Lista A de Renovación Nacional, hizo ayer el dirigente Pablo Longueira Montes.

Longueira, quien es presidente de dicha lista, puntualizó que la Lista A tiene un estilo diferente, basado fundamentalmente en el trabajo a nivel de poblaciones. "Representamos dijo un nuevo estilo de trabajo poblacional quienes conformamos esta lista. Nos hemos dedicado los últimos años a un intenso trabajo con los pobladores del Gran Santiago, para dignificar sus

condiciones de vida y para disputarles palmo a palmo a los comunistas aquellas poblaciones que ellos pretendían dominar como feudos inexpugnables". Indicó que la Lista A patrocina también una renovación al interior del partido.

"Durante largo tiempo -agregó- la mayoría de los políticos llegó a las poblaciones sólo en víspera de campañas electorales. Lo hi-

zo ofreciendo soluciones a sus problemas que jamás se cumplieron. Incluso fue habitual que se procurara conquistar su voto con una forma velada de cohecho".

Señaló el dirigente que uno de los objetivos de la lista que preside es demostrarle al poblador que "debe sentir que quienes lo invitan a una tarea política son solidarios con él en forma permanente y sincera".

"Militante recibió golpes"

DC denuncia nuevo caso de secuestro

El secretario nacional subrogante de la Democracia Cristiana Jorge Burgos, llamó a no dejarse amedrentar por actos de violencia, al denunciar un nuevo caso de secuestro que afectó al militante DC, Carlos Vásquez Córdova.

Vásquez fue detenido en la noche del viernes alrededor de las 21 horas, por individuos no identificados, a pocos metros de su domicilio, en el sector de Recoleta. Fue subido a un automóvil, golpeado y trasladado a una piscina del cerro Santa Lucía, donde luego de nuevos golpes sufrió amenazas y fue introducido vestido al agua.

Luego de unas dos horas, lo dejaron en libertad y pudo pedir ayuda a los guardias del cerro, quienes no se percataron de nada de lo que acontecía en el lugar.

LA DECLARACION

Ante esta situación, el secretario nacional subrogante de la DC emitió la siguiente declaración:

"Como es de conocimiento de la opinión pública, hemos venido denunciando una serie de actos intimidatorios que han afectado a dirigentes y militantes de la Democracia Cristiana del sector

norte de la Región Metropolitana.

"En la noche de ayer viernes el militante Carlos Vásquez Córdova, quien ya había sufrido un secuestro el día jueves, volvió a ser víctima de una acción similar.

"Los captores en una y otra ocasión han sido los mismos individuos que usan el mismo automóvil y actúan con la misma impunidad.

"Los hechos de la noche del viernes fueron puestos en conocimiento de Carabineros de Chile, quienes adoptaron los procedimientos de rigor".

ACCIONES LEGALES

"El partido Demócrata Cristiano ejercerá todas las acciones legales destinadas a poner término a tan aberrante situación.

Al mismo tiempo, la Democracia Cristiana expresa su más absoluta solidaridad con los afectados y llama a sus militantes a no dejarse amedrentar por estos actos de violencia.

"La Democracia Cristiana a la vez -termina señalando la declaración de Jorge Burgos, dirigente de la DC- exige de quienes tienen la obligación de velar por la seguridad de los chilenos, que asuman esta tarea de una vez por todas".

Responde a discurso del dirigente de la DC

Jaime Guzmán emplaza con 4 preguntas a Patricio Aylwin

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, contestó ayer al discurso pronunciado por Patricio Aylwin con motivo de la ceremonia en que se lanzó la "campana del no". En declaración entregada a "La Tercera" Guzmán señaló:

"El Partido Demócrata Cristiano demuestra su completo desconocimiento de lo que son las Fuerzas Armadas. Eso es lo que explica la completa irrealidad del discurso pronunciado ayer por Patricio Aylwin para lanzar la campaña de su partido por el "no".

"El PDC insiste en que un hipotético triunfo del "no" significaría el derrumbe de la institucionalidad vigente y que las Fuerzas Armadas deberían negociar con los partidos opositores una elección inmediata de Presidente de la República y de un Congreso Nacional con facultades constituyentes. En síntesis, hacer tabla rasa de la Constitución de 1980.

"Frente a ello, creo necesario que la opinión pública medite sobre las siguientes preguntas que revelan el sonambulismo de la dirigencia demócratacristiana.

"1.- ¿Cómo explicarse el pacto del PDC en la coalición del "no" con el Partido Socialista "Almeydista", que es una agrupación oficialmente marxista-leninista, que propugna la dictadura del proletariado, que se reconoce admiradora de los regímenes de la Unión Soviética y de Cuba y que -por añadidura- ha

sido y es el más estrecho aliado del Partido Comunista, hasta hace poco en el MDP y ahora en la Izquierda Unida?"

"2.- ¿Cómo entender que el PDC atribuya carácter democrático a esa colectividad que sustenta una doctrina totalitaria? ¿Sigue el PDC en la incongruencia de que creer que se pueda avanzar en la construcción de una democracia pactando con partidos marxista-leninistas?"

"3.- ¿Cree por ventura el PDC que las Fuerzas Armadas estarían dispuestas a que se desconozca la Constitución de 1980, principal obra institucional del actual Gobierno, cuyo cumplimiento y respeto ha sido reiteradamente asegurado por los institutos armados de Chile?"

"4.- ¿En qué mente realista puede haber la ingenuidad de pensar que las Fuerzas Armadas aceptarían negociar con una coalición que incluye a quienes ellas debieron derrocar en 1973 por haber sumido a Chile en la inminencia totalitaria y que hoy mantienen la misma posición que sustentaron en aquella época como Unidad Popular?"

"El carácter de ruptura institucional, de irrealidad política y de salto al vacío que la coalición del "no" le da a su hipotético triunfo, será el mejor elemento de juicio para que los chilenos se vayan progresivamente inclinando a otorgar una categórica victoria al "sí", único camino de evolución pacífica hacia una democracia progresista y estable".

INSTITUTO CHILENO BRITANICO DE CULTURA



inglés

- AREA INFANTIL : Niños de 6 a 8 años
- AREA JUVENIL : Niños de 8 a 12 años
- AREA SENIOR : Adolescentes
- AREA ADULTOS : Mayores de 16 años
- AREA SUPERIOR : Exámenes de la Univ. de Cambridge
- AREA VOCACIONAL : Empresas, ejecutivos, profesionales

- Sede Central : Sta. Lucía 124
- Sede Providencia : Darío Urzúa 1933
- Sede Las Condes : Renato Sánchez 4369
- ♦♦♦ Sta. Lucía ♦♦♦ P. de Valdivia/E. Yáñez ♦♦♦ Esc. Militar.

INSTITUTO PROFESIONAL CHILENO-BRITANICO

- TITULO TECNICO: ESPECIALISTA EN INGLES (2 años de estudios)
- TITULO PROFESIONAL PEDAGOGIA EN INGLES: (4 años de estudios)

Dec. 159 del 13.09.82 del Ministerio de Educación

Dirigente del PN coincide con la DC

CONCEPCION (Mario Aravena M.).- El presidente provincial del Partido Nacional, aquí, abogado Juan Eduardo King, señaló ayer que coincidía "plenamente con el discurso de Patricio Aylwin" y llamó a que "todos los demócratas deberemos trabajar unidos para triunfar con el "no".

King declaró también que "ya no hay dudas. Desde hoy el país entra a la encrucijada definitiva del "sí" o el "no".

El ex parlamentario expresó que el trabajo por el "no" debe materializarse, "haciéndose un sólo equipo, en que esté incluida la centroderecha -única forma de ganar-, bajo el esquema de pactar ahora mismo el texto constitucional de reemplazo, el programa básico del futuro gobierno común y, en lo posible, la designación del hombre que nos representará".

Presentada lista de SD

Militantes de la Social Democracia Chilena dejaron presentada ayer ante el presidente y el Tribunal Supremo de esta colectividad una lista de candidatos para las elecciones internas que se realizarán los días 14, 15 y 16 del presente mes.

Integran la nómina de postulantes para la nueva directiva de la SD Arturo Venegas, para el cargo de presidente; Alvaro Salamero, Hernán Jiménez, Carlos Soya y José Quezada, para vicepresidentes; Levián Muñoz, como secretario general, y Raúl López para el puesto de subsecretario general.



El dirigente Pablo Longueira, presidente de la Lista A de Renovación Nacional, (al centro) dijo que esta lista está basada fundamentalmente en el trabajo a nivel de poblaciones. En la foto Longueira junto a otros delegados de la lista que representa al Distrito 1 formado por Santiago, Independencia y Recoleta.

La integran 14 candidatos

Pablo Longueira llamó a apoyar lista A de Renovación Nacional

Un llamado a todos los profesionales, comerciantes, industriales y dueñas de casa de los sectores de Santiago, Recoleta e Independencia, que forman el Distrito 1, para que apoyen a los 14 candidatos que integran la Lista A de Renovación Nacional, hizo ayer el dirigente Pablo Longueira Montes.

Longueira, quien es presidente de dicha lista, puntualizó que la Lista A tiene un estilo diferente, basado fundamentalmente en el trabajo a nivel de poblaciones. "Representamos -dijo- un nuevo estilo de trabajo poblacional quienes conformamos esta lista. Nos hemos dedicado los últimos años a un intenso trabajo con los pobladores del Gran Santiago, para dignificar sus

condiciones de vida y para disputarles palmo a palmo a los comunistas aquellas poblaciones que ellos pretendían dominar como feudos inexpugnables". Indicó que la Lista A patrocina también una renovación al interior del partido. "Durante largo tiempo -agregó- la mayoría de los políticos llegó a las poblaciones sólo en víspera de campañas electorales. Lo hi-

zo ofreciendo soluciones a sus problemas que jamás se cumplieron. Incluso fue habitual que se procurara conquistar su voto con una forma velada de cohecho". Señaló el dirigente que uno de los objetivos de la lista que preside es demostrarle al poblador que "debe sentir que quienes lo invitan a una tarea política son solidarios con él en forma permanente y sincera".

"Militante recibió golpes"

DC denuncia nuevo caso de secuestro

El secretario nacional subrogante de la Democracia Cristiana Jorge Burgos, llamó a no dejarse amedrentar por actos de violencia, al denunciar un nuevo caso de secuestro que afectó al militante DC, Carlos Vásquez Córdova.

Vásquez fue detenido en la noche del viernes alrededor de las 21 horas, por individuos no identificados, a pocos metros de su domicilio, en el sector de Recoleta. Fue subido a un automóvil, golpeado y trasladado a una piscina del cerro Santa Lucía, donde luego de nuevos golpes sufrió amenazas y fue introducido vestido al agua.

Luego de unas dos horas, lo dejaron en libertad y pudo pedir ayuda a los guardias del cerro, quienes no se percataron de nada de lo que acontecía en el lugar.

LA DECLARACION

Ante esta situación, el secretario nacional subrogante de la DC emitió la siguiente declaración:

"Como es de conocimiento de la opinión pública, hemos venido denunciando una serie de actos intimidatorios que han afectado a dirigentes y militantes de la Democracia Cristiana del sector

norte de la Región Metropolitana.

"En la noche de ayer viernes el militante Carlos Vásquez Córdova, quien ya había sufrido un secuestro el día jueves, volvió a ser víctima de una acción similar.

"Los captores en una y otra ocasión han sido los mismos individuos que usan el mismo automóvil y actúan con la misma impunidad.

"Los hechos de la noche del viernes fueron puestos en conocimiento de Carabineros de Chile, quienes adoptaron los procedimientos de rigor".

ACCIONES LEGALES

"El partido Demócrata Cristiano ejercerá todas las acciones legales destinadas a poner término a tan aberrante situación.

Al mismo tiempo, la Democracia Cristiana expresa su más absoluta solidaridad con los afectados y llama a sus militantes a no dejarse amedrentar por estos actos de violencia.

"La Democracia Cristiana a la vez -termina señalando la declaración de Jorge Burgos, dirigente de la DC- exige de quienes tienen la obligación de velar por la seguridad de los chilenos, que asuman esta tarea de una vez por todas".

Responde a discurso del dirigente de la DC

Jaime Guzmán emplaza con 4 preguntas a Patricio Aylwin

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, contestó ayer al discurso pronunciado por Patricio Aylwin con motivo de la ceremonia en que se lanzó la "campana del no". En declaración entregada a "La Tercera" Guzmán señaló:

"El Partido Demócrata Cristiano demuestra su completo desconocimiento de lo que son las Fuerzas Armadas. Eso es lo que explica la completa irrealdad del discurso pronunciado ayer por Patricio Aylwin para lanzar la campaña de su partido por el "no".

"El PDC insiste en que un hipotético triunfo del "no" significaría el derrumbe de la institucionalidad vigente y que las Fuerzas Armadas deberían negociar con los partidos opositores una elección inmediata de Presidente de la República y de un Congreso Nacional con facultades constituyentes. En síntesis, hacer tabla rasa de la Constitución de 1980.

"Frente a ello, creo necesario que la opinión pública medite sobre las siguientes preguntas que revelan el sonambulismo de la dirigencia demócratacristiana.

"1.- ¿Cómo explicarse el pacto del PDC en la coalición del "no" con el Partido Socialista "Almeydista", que es una agrupación oficialmente marxista-leninista, que propugna la dictadura del proletariado, que se reconoce admiradora de los regímenes de la Unión Soviética y de Cuba y que -por añadidura- ha

sido y es el más estrecho aliado del Partido Comunista, hasta hace poco en el MDP y ahora en la Izquierda Unida?

"2.- ¿Cómo entender que el PDC atribuya carácter democrático a esa colectividad que sustenta una doctrina totalitaria? ¿Sigue el PDC en la incongruencia de que creer que se pueda avanzar en la construcción de una democracia pactando con partidos marxista-leninistas?

"3.- ¿Cree por ventura el PDC que las Fuerzas Armadas estarían dispuestas a que se desconozca la Constitución de 1980, principal obra institucional del actual Gobierno, cuyo cumplimiento y respeto ha sido reiteradamente asegurado por los institutos armados de Chile?

"4.- ¿En qué mente realista puede haber la ingenuidad de pensar que las Fuerzas Armadas aceptarían negociar con una coalición que incluye a quienes ellas debieron derrocar en 1973 por haber sumido a Chile en la inminencia totalitaria y que hoy mantienen la misma posición que sustentaron en aquella época como Unidad Popular?

"El carácter de ruptura institucional, de irrealdad política y de salto al vacío que la coalición del "no" le da a su hipotético triunfo, será el mejor elemento de juicio para que los chilenos se vayan progresivamente inclinando a otorgar una categórica victoria al "sí", único camino de evolución pacífica hacia una democracia progresista y estable".

INSTITUTO CHILENO BRITANICO DE CULTURA

1938-1988   50 años

inglés

AREA INFANTIL : Niños de 6 a 8 años
 AREA JUVENIL : Niños de 8 a 12 años
 AREA SENIOR : Adolescentes
 AREA ADULTOS : Mayores de 16 años
 AREA SUPERIOR : Exámenes de la Univ. de Cambridge
 AREA VOCACIONAL : Empresas, ejecutivos, profesionales

Sede Central Sta. Lucía 124
 Sede Providencia Darío Urzúa 1933
 Sede Las Condes Renato Sánchez 4369
 Esc. Militar P. de Valdivia/E. Yáñez

INSTITUTO PROFESIONAL CHILENO-BRITANICO

TITULO TECNICO: ESPECIALISTA EN INGLES (2 años de estudios)
 TITULO PROFESIONAL PEDAGOGIA EN INGLES: (4 años de estudios)

Dec. 159 del 13.09.82 del Ministerio de Educación